
ГИ: что было дальше?

Гуманитарный институт (ГИ) Политеха очень многопрофильный: здесь готовят
пиарщиков, лингвистов, психологов, юристов, преподавателей иностранного языка,
издателей, социологов и переводчиков. Преподаватели института — это
практикующие специалисты с большим опытом работы в своей сфере, более того, для
преподавания приглашаются зарубежные профессора, чтобы расширить горизонты
знаний студентов. У Гуманитарного института широкая сеть вузов-партнеров по всему
миру, поэтому стажировки и обучение за границей для студентов ГИ — обычная
практика.

Реально ли учиться в двух магистратурах одновременно, как устроиться на работу
в BBC News и кто отмечает праздник Vappu — читайте и всё узнаете!



Анна Косинская

Год выпуска: 2012
Направление подготовки: издательское дело и редактирование
Должность: главный редактор социальных сетей и спецпроектов Яндекса
Любимый предмет: литература

Что было после университета?

Можно сказать, что моя карьера началась еще в университете. С третьего курса я была
редактором онлайн-издания для студентов, которое мы делали вместе с друзьями.
Ближе к выпуску стало понятно, что нужно менять стратегию. Так, в 2012 году
мы запустили «Бумагу» — городскую онлайн-газету. Первые несколько лет я была
шеф-редактором. После этого я получила стипендию Chevening и уехала учиться
в магистратуру в Лондон. Я писала для Calvert Journal и русскоязычного журнала Zima,
а через год попала в Русскую службу BBC. Вернувшись в Россию, я начала работать
в Яндексе. Уже несколько лет я руковожу внутренней редакцией.

Самая яркая история из студенческой жизни

Свою первую журналистскую работу я нашла уже после первого курса, так что
активной студенческой жизни у меня особо не было. Мне было интересно писать. По-



настоящему полезный опыт — это отбор на стипендиальную программу фонда
Потанина. Там получилось познакомиться с людьми, похожими на меня по складу
и стремлениям. Дело было не в том, что мы несколько лет подряд получали
стипендию, а скорее в том, что придумывали социальные проекты и вообще неплохо
проводили время.

Самая запоминающаяся история из учебной жизни

С историями у меня не очень, зато есть запоминающиеся лекции и преподаватели.
Самыми интересными и полезными до сих пор считаю занятия по литературе
с профессором Зачевским и Татьяной Юрьевной Волошиновой. Очень увлекательно
было слушать Елену Владимировну Ганапольскую, она заряжала любовью к языку
и строго спрашивала. Лекции про активные процессы в языке оказались, пожалуй,
самыми полезными — вспоминаю и пользуюсь до сих пор.

Александр Погорелов

Год выпуска: 2012 — бакалавриат, 2014 — магистратура
Направление подготовки: лингвистика, перевод и переводоведение
Должность: директор Международной школы International School ILA ASPECT
Любимый предмет: разговорная практика на английском и стилистика русского
языка



Что было после университета?

После университета жизнь преподнесла много интересных событий. Начал работать
в международной школе, аккредитованной Кембриджским университетом: поработал
несколько лет в петербургском филиале. Потом пригласили работать в Москву
и дальше профессионально развиваться в центральном офисе. Затем открывал два
новых кампуса школы: один в Горках (Московская область) и второй в Ташкенте. Затем
вернулся в Санкт-Петербург и сейчас работаю в другой международной школе
директором.

Самая яркая история из студенческой жизни

Сложно выделить одну из историй, поскольку мне всегда казалось, что каждый день
у нас был пропитан радостью, весельем и различными мероприятиями. В этом плане
в Гуманитарном институте у нас была очень активная жизнь, особенно ввиду того, что
я был председателем профбюро нашего института.

Один из важных уроков для меня: если хочешь чего-то, то нужно самому начать
работать в этом направлении, постепенно соберется и команда, и возможности
появятся. Главное, показать всем свои серьезные намерения, начать работать, и тогда
тебя обязательно поддержат. Это касается не только работы — веселья в том числе.
Хочешь крутое мероприятие — организуй его.

Самая запоминающаяся история из учебной жизни

Это не совсем история, но для меня она безумно яркая и запоминающаяся.
Я параллельно учился в двух магистратурах — в Политехе и в университете
в Германии. Так вот, когда я вернулся обратно в Петербург, мне нужно было за один
семестр закрыть четыре сессии, сдать ГОСы по обеим магистратурам, закончить
написание двух дипломов и защитить их. Это было очень активное время! Но я всегда
его вспоминаю с теплотой и понимаю, что нет ничего невозможного, если у тебя есть
настоящее желание чего-то добиться.

В то же время я безмерно благодарен Гуманитарному институту за понимание
и колоссальную помощь в том, что я учился за границей. Я очень часто вспоминаю это
и каждый раз мысленно благодарю всю команду института, что они меня тогда
поддержали. Мне до сих пор бывает стыдно за то, как много сложностей я принес
учебному отделу и дирекции — то с организацией мероприятий, то с зарубежным
обучением, то еще с чем-то. И каждый раз институт поддерживал все инициативы
и помогал в их осуществлении! Я безмерно благодарен всем!



Александра Шаренкова

Год выпуска: 2013
Направление подготовки: регионоведение, страны Северной Европы
Должность: руководитель отдела контента в мобильном приложении Simple Fasting
App
Любимый предмет: английский, финский языки

Что было после университета?

Большая возможность, которую открыла мне кафедра (нынешняя Высшая школа
международных отношений), — доступ к финскому образованию вкупе с обширными
знаниями о социальных, политических, культурных особенностях Финляндии.
В бакалавриате я пару раз ездила учиться по обмену в Финляндию и после выпуска
из Политеха решила поступать на магистерскую программу в Лаппеенрантский
технологический университет. Там закончила англоязычную программу «International
Marketing Management» и вернулась работать в Санкт-Петербург: пригласили в отдел
маркетинга логистического IT-стартапа. Так и началась моя карьера в международном
маркетинге и в работе с англоязычным контентом, которая привела в настоящее место
работы. Тяга к иностранным языкам была всегда, а институт напрямую поучаствовал
в совершенствовании моих способностей.

https://ir.spbstu.ru/
https://ir.spbstu.ru/


Самая яркая история из студенческой жизни

Самые яркие впечатления связаны с нашими учебными поездками в Финляндию —
небольшой группой однокурсников ездили в летний языковой лагерь в маленький
финский городок Карьяа; зимой участвовали в учебных поездках в Лаппеенранту.
Потрясающие впечатления от знакомства со страной, культурой, студенческой средой.
Умело совмещали учебу и прочие области студенческих интересов. (Улыбается).

Самая запоминающаяся история из учебной жизни

Навсегда, пожалуй, запомнились вступительные олимпиады — тот объем знаний,
который был при подготовке к поступлению, по ощущениям, самый большой
единовременный объем знаний за всю жизнь. Выпускные экзамены и защита диплома
тоже запомнились — много бессонных ночей, но крайне интересные предметы
и хорошие результаты. Очень любила пары по современной истории, где
мы обсуждали внешнюю политику нашей страны и не только. Считаю, что дебаты —
важная часть формирования личности студента.

Надежда Иванова

Год выпуска: 2013
Направление подготовки: зарубежное регионоведение, страны Северной Европы



Должность: генеральный директор АО «Лумон» — дочерней компании финского
концерна «Lumon»
Любимый предмет: финский язык

Что было после университета?

После университета я прошла собеседование на позицию офис-менеджера в финской
компании «Lumon», которая производит балконное безрамное остекление. Занималась
переводами, узнавала о продукте компании. После меня повысили до менеджера
по развитию, и я стала отвечать за работу с дилерами и развитие бренда. Затем
я ушла в продажи и в итоге занимаю позицию генерального директора уже три года.
Учеба в Политехе, а также поездка в финский университет Saimaa University of Applied
Sciences по программе обмена очень повлияли на мой дальнейший путь — знание
языка и культуры, основы ведения бизнеса и многое другое.

Самая яркая история из студенческой жизни

У нас регулярно организовывали поездки в Финляндию в разные университеты, где
мы могли поприсутствовать на лекциях, познакомиться с другой системой образования
и культурой. Особенно нравилось ездить на рождество или Vappu — финский
студенческий праздник. Также любила мероприятие «Звезда Политеха».

Самая запоминающаяся история из учебной жизни

Последний 4-й курс был самым интересным и насыщенным. Предметы, которые
мы проходили, были особенно важны и актуальны: конфликтология, международное
право, мировая история. А в конце — написание диплома и защита.

Материал подготовлен Управлением по связям с общественностью и Гуманитарным
институтом


